

Pressemitteilung

Mainburg, 27. April 2023 – 09/2023

4.000 Euro-Spende: Osterbayerische Verkehrssicherheitsaktion

Mainburg (KSK-KEH). Der Sparkassenbezirksverband Niederbayern unterstützt die niederbayerischen Verkehrswachten. Vorstandsmitglied Dr. Erich R. Utz übergab gemeinsam mit dem Mainburger Gebietsdirektor Florian Krinninger einen Scheck an die Verantwortlichen der Verkehrswachten im Landkreis Kelheim.

Mit 4.000,00 Euro unterstützt der Sparkassenbezirksverband die Verkehrswachten. Zur offiziellen Übergabe kam Landrat Martin Neumeyer, Gebietsdirektor Florian Krinninger, der Vorsitzende der Kreisverkehrswacht Kelheim Christian Prasch, Schatzmeisterin Verkehrswacht Mainburg Johanna Kolmeder, Geschäftsführer Verkehrswacht Mainburg Hans-Peter Zehentmeier und Vorstandsmitglied Dr. Erich R. Utz.



Bei der Übergabe: Landrat Martin Neumeyer, Gebietsdirektor Florian Krinninger, Vorsitzender Kreisverkehrswacht Christian Prasch, Schatzmeisterin Johanna Kolmeder, Geschäftsführer Hans-Peter Zehentmeier und Vorstandsmitglied Dr. Erich R. Utz

Pressekontakt:

Kreissparkasse Kelheim
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Herrn Niklas Neumeyer
B.A. Wirtschaftspsychologie

☎ 09441 299-5595

✉ 09441 299-5764

✉ niklas.neumeyer@kreissparkasse-kelheim.de

🌐 www.kreissparkasse-kelheim.de/presse

📍 Schäfflerstraße 3

📍 93309 Kelheim

Angaben zum Bild:

©: Kreissparkasse Kelheim, Niklas Neumeyer

